

Inicio > Economía > Exministro hace fuerte el llamado al ministerio de Ambiente por escasez de...

Economía

Exministro hace fuerte el llamado al ministerio de Ambiente por escasez de gas

Por Economía - 09/11/2024



Llamado a la acción para el Ministerio de Ambiente. Foto: X / Susana Muhamad - José Manuel Restrepo.

El exministro de Hacienda y Comercio, **José Manuel Restrepo**, hizo un llamado a la ministra de Ambiente a través de un mensaje en la red social X, en respuesta a la escasez de gas que mencionó Ecopetrol tras la revelación del proyecto Komodo-1, que **ha suspendido la licencia ambiental**.

En un comunicado oficial, Ecopetrol anunció que el pozo de gas más profundo del mundo se cancelará en los años 2024/2025 debido a la suspensión del trámite de la licencia ambiental. Como consecuencia, Restrepo señala que es momento de actuar.



Llamado a la acción para el Ministerio de Ambiente. Foto: X / Susana Muhamad - José Manuel Restrepo.

El gas es importante para Colombia

José Manuel Restrepo afirmó que **es crucial que la ministra de Ambiente, Susana Muhamad, tome medidas para evitar que Colombia se quede sin gas**.

La cancelación del pozo se debe a que no se tramitó a tiempo la licencia ambiental, lo que implica que no se contará con este recurso en el periodo indicado por Ecopetrol.

Ecopetrol ha declarado que esta decisión **se toma por responsabilidad social y sostenibilidad**, dado que el impacto social señalado por las comunidades locales en las áreas de operación ha sido consecuencia de la contaminación y otros efectos negativos.

Por lo tanto, Ecopetrol se ha visto en la necesidad de **cancelar la ejecución del proyecto para la vigencia 2024/2025**.

A través de su dirección corporativa de relacionamiento institucional y comunicaciones, Ecopetrol ha expresado: *"Se están evaluando las consecuencias financieras frente a los compromisos con terceros"*.

El exministro también ha destacado que es el momento en que el Ministerio de Ambiente, de la mano de su ministra, debe actuar para que el país no experimente un deterioro en el suministro de gas en los próximos años, lo que podría elevar los costos.

De igual forma, se menciona que, como resultado de esta suspensión, **las empresas de energía se verían obligadas a aumentar sus costos y riesgos energéticos**, lo que representaría un gasto adicional.

Restrepo ha hecho un llamado a la acción, afirmando: *"Hoy, en momentos como el que vivimos en materia energética, se necesita más acción"*.

Varios ciudadanos coinciden con el exministro y han señalado que es necesario analizar el



Recibir boletín de noticias

Tu correo

Suscribirme



... sus actividades comienzan con el exámen y sus exámenes que se realizan según el trámite de las licencias de forma más estratégica para garantizar la energía y la sostenibilidad en el futuro.

Lea más: [Ecopetrol anuncia inversión de \\$1.000 millones de dólares en pozos de petróleo y gas.](#)

TEMAS [Ecopetrol](#) [Petróleo](#)

Artículos relacionados [Más del autor](#)

[Ecopetrol anima a inversionistas extranjeros por tentáculos diversificados](#)



[Ecopetrol anuncia inversión de \\$1.000 millones de dólares en pozos de petróleo y gas](#)

[Ecopetrol advierte que bloqueos y ataques a oleoductos afectan su normal operación](#)



Pluralidad Z | El medio de las nuevas generaciones, información con rigor. En la opción Sobre nosotros, encontrará nuestro equipo editorial, política de ética, política de correcciones e información sobre propiedad y financiación. El uso de este sitio web implica la aceptación de los Términos y Condiciones y Políticas de privacidad de Pluralidad Z.

Contáctanos: info@pluralidadz.com

